



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Lunes 24 de Julio de 2023 – N.º 1587



## **GOYA SE INTEGRA A LA RED DE MUNICIPIOS COOPERATIVOS**

**El Intendente Mariano Hormaechea presidió la apertura de la jornada sobre cooperativismo realizada este lunes a la tarde en el Salón de Usos Múltiples del Predio Costa Surubí.**

**Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.**

**[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)**



## 24 de Julio

1893: Nace en Santa Fe el nadador Pedro Antonio Candiotti, que pasó a la historia como campeón mundial de permanencia en aguas abiertas, cumpliendo raids de hasta 100 horas de nado ininterrumpido. Se lo conoció como "El Tiburón del Quillá". Para la revista estadounidense Time fue "The Shark of Quillá Creek".

1896: Se inaugura el Hospital Pirovano, el nombre del hospital homenajea al Dr. Ignacio Pirovano, quién fue un destacado cirujano argentino. Atiende un área programática de casi 500.000 personas y dentro de sus barrios de influencia están Belgrano, Coghlan, Villa Pueyrredón, Villa Urquiza, Colegiales, Núñez, Saavedra y parte de Palermo, además de la zona norte del conurbano bonaerense.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



## GOYA SE INTEGRA A LA RED DE MUNICIPIOS COOPERATIVOS

El Intendente Mariano Hormaechea presidió la apertura de la jornada sobre cooperativismo realizada este lunes a la tarde en el Salón de Usos Múltiples del Predio Costa Surubí.



Del encuentro participaron funcionarios del INAES; del Ministerio de Obras Públicas de la Nación; integrantes de la Federación de Cooperativas; la Secretaria de Industria María Paz Lampugnani y funcionarios municipales.

El encuentro además sirvió para la firma del Convenio Red Municipios Cooperativos que se acordó entre la Federación de Cooperativas, el Municipio de Goya y el INAES.

Junto al Intendente participaron de la charla el Secretario Ejecutivo de la Federación de Cooperativas de Corrientes Jorge Gandolfo; el Presidente de la Federación de Cooperativa de Corrientes Nicolás Carlino; la Directora de Fomento, Evaluación y Programas Cooperativos del INAES, Dra. Gisella Bustos, la Asesora Legal del mencionado organismo Silvana Rosale; el presidente del Consejo de Crecimiento Económico y Social Región IV Río Santa Lucía César Almeda; por el Ministerio de Obras Públicas de la Nación Ignacio Vilas, así como también integrantes de la FEDECOOP, integrantes de cooperativas, emprendedores,

estudiantes secundarios y público en general.

Gisella Bustos y Nicolás Carlino celebraron y agradecieron este espacio “generado para la formación y capacitación de los cooperativistas”. A ello, Mariano Hormaechea aseguró que “generar estas oportunidades es parte de los ejes de nuestro Gobierno Municipal”.

### **NICOLÁS CARLINO**

El Presidente de la Federación de Cooperativa de Corrientes, Nicolás Carlino, destacó la importancia de un espacio de formación y capacitación, valoró el significativo número de participantes de la charla sobre cooperativismo, y señaló: “Es bueno observar el movimiento cooperativo, personas interesadas en participar, debo agradecer ese interés por capacitarse en este tema. Nuestro mayor deseo es acompañar en este proceso formativo; estas herramientas contribuirán en el trabajo cooperativo. Celebro estas capacitaciones, gracias intendente y funcionarios por el espacio y su presencia”, concluyó.



## **GISELA BUSTOS**

La Directora de Fomento, Evaluación de Programas Cooperativos del INAES, Dra. Gisella Bustos, agradeció a los cooperativistas, a las autoridades municipales por el espacio y a cada uno que se ha tomado el tiempo para la participación, e indicó: “La verdad, nos pone muy bien poder encontrarnos con esta oportunidad de espacio, de formación, y por el enorme interés demostrado por cada compañero de las cooperativas, mutuales y asociaciones, y a los que vienen con la intención de encontrar respuestas en el camino de la conformación de cooperativas”.

## **MARIANO HORMAECHEA**

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea dio la bienvenida y agradeció la presencia de los funcionarios nacionales, de los integrantes de la FEDECOOP, y de cada funcionario por su acompañamiento; luego expresó: “Para nosotros como Municipio esto es algo muy importante, es parte de nuestros objetivos y ejes de gobierno, de allí las creaciones de Secretarías como la de Modernización, Industria y Educación, para trabajar en cada uno de los temas, desarrollo, modernización e inclusión”.

“Junto a la Secretaría de Industria nos planteamos la necesidad de abordar este tema que permite el desarrollo y crecimiento de los sectores de la economía de nuestra ciudad”.

Para finalizar, destacó el hecho de “saber que estamos en un camino de trabajo con objetivos e intereses comunes”.

## **FIRMA DE CONVENIO**

Tras lo cual se firmó el Convenio para que el Municipio de Goya se integre a la Red de Municipios Cooperativos, participando de este acontecimiento el Presidente de FEDECOOP, Nicolás Carlino, el funcionario de Nación Ignacio Vilas y el intendente de Goya Mariano Hormaechea.

Una vez cumplida con esa parte de presentación y firma del respectivo convenio se dio espacio a la formación y capacitación brindada por la Dra. Gisella Bustos y Silvana Rosales.

Usando disparadores y apoyados en material audiovisual expusieron a los presentes la función del INAES, la importancia de las empresas cooperativas, los requisitos para la conformación de cooperativas, y pusieron de manifiesto la curiosidad despertada en muchos de los presentes sobre el accionar cooperativista.

Vale mencionar que de la charla, además de integrantes de cooperativas de diferentes rubros, emprendedores, han formado parte delegaciones escolares que tienen como herramienta de trabajo las acciones de las cooperadoras y en algunos casos cooperativas de trabajo.

## **ESCUELA MUNICIPAL DE TEATRO**

Reanuda sus actividades después del receso invernal la Escuela Municipal de Teatro dependiente de la Dirección de Cultura. Por tal motivo, se invita a quienes quieran sumarse a vivir la experiencia del arte dramático.

Informes en el Teatro Municipal.





## REUNIÓN DE GABINETE MUNICIPAL

En el Salón de Acuerdos, en la mañana del lunes el Intendente Mariano Hormaechea encabezó la reunión con el gabinete del Ejecutivo Municipal, Secretarios, Directores, Coordinadores, Funcionarios del Municipio.



La reunión del Gabinete Municipal es un espacio clave donde se reúnen los diferentes funcionarios para analizar los desafíos que enfrenta nuestra comunidad y encontrar soluciones efectivas.

El propósito del encuentro con los funcionarios municipales es continuar con la planificación de los trabajos programados en base al panel de tareas que se viene desarrollando, en esta oportunidad para encarar el segundo semestre del año y poder alcanzar metas y objetivos

planificados en cuanto a obras, servicios, programas y actividades elaboradas desde cada área municipal.

Este encuentro no solo permite compartir conocimientos y experiencias, sino también fomenta la colaboración entre los distintos actores del gobierno local. Al trabajar juntos se pueden lograr resultados más sólidos y encaminados hacia el bienestar colectivo tomando decisiones informadas y estratégicas.

### 50 ANIVERSARIO CONGREGACIÓN CRISTIANA DE GOYA

## PASTOR JAVIER CHURRUARÍN: “ES UN AÑO ESPECIAL PARA NOSOTROS EN TODO SENTIDO”

El Pastor Churruarin, de la Congregación Cristiana Nueva Unción de Goya, invitó a reflexionar acerca de los 50 años de vida religiosa y adelantó el festejo central que organizan junto a la comunidad para el mes de septiembre.



El iniciador, pastor Juan José Churruarin, fallecido en el año 2016,

sirvió a Dios junto a su esposa Sara Mabel durante más de 45 años,



estableciendo su ministerio en nuestra ciudad.

Él escogió obedecer la voz de Dios antes que la exposición que le podía esperar en la populosa Buenos Aires. Se hizo muy conocido en toda Hispanoamérica por sus canciones y su extensa discografía, pero eso es un aspecto casi anecdótico al contemplar la extensa obra que fundó: su Congregación Cristiana, con más de doscientas iglesias en Argentina y otros países. Obra con un fuerte componente social, ha sido un referente en todos los aspectos del evangelio y transformación social.

Hoy esta obra misional lo continúa su hijo, el doctor Javier Churruarin quien como referente apostólico exaltó las virtudes del pastor Juan José y de su madre, Sara Mabel Cabrera de Churruarin.

“Cuando se tiene estos llamados de Dios, se entiende que uno tiene que cumplir; aquí en la provincia, uno tiene una apropiación de la identidad, uno no se adapta al correntino, uno es correntino” consideró.

“Es un orgullo como goyano poder dar a luz, desde nuestra provincia y hacia el país, toda una manera de trabajar y de vivir en sociedad que va más allá de una religión, es un trabajo de familias, ayudar a que el ser humano pueda dejar atrás sus mediocridades, sus miserias, sus situaciones de conflicto y ser mejor ser humano, que es eso justamente lo que ayuda a ser mejor sociedad”.

## FESTEJO CENTRAL

Este año la congregación festeja 50 años de existencia con muchísimas actividades que se irán sucediendo en el presente 2023: culturales, musicales, artísticas y religiosas, todo amenizado por la visita de referentes pastorales y fieles de todo el país.

“La frutilla del postre va a tener lugar el sábado 9 de septiembre en predio Costa Surubí, desde las 9 de la mañana y hasta las 20 horas, con 12 horas de celebraciones con la presencia de la ciudadanía de Goya, autoridades municipales, provinciales y nacionales con la participación de iglesias de aquí y de toda la provincia” adelantó.

Cabe señalar que la congregación posee iglesias en más del 70 % de las locaciones del interior provincial, “hay muchísima gente de Buenos Aires, Chaco, Misiones, Entre Ríos, Santa Fe y Río Negro interesada por venir a festejar con nosotros” dijo.

Asimismo, están invitadas otras congregaciones cristianas entendiendo que son hermanos y familia en la Fe, así que están cursadas las invitaciones para otras comunidades cristianas de Goya y muy especialmente al obispo Canecin, esta celebración es La Gran Celebración” destacó.

“Para todo el credo, es un año de Jubileo, donde uno traza una línea que cierra una etapa y abre otra, llegamos hasta aquí no por nuestras capacidades humanas, económicas, sino porque existe un ser superior que ha deseado que podamos llegar a cumplir 50 años, por eso este año es el año de su buena voluntad. El éxito no es nuestro, somos el instrumento de Dios” finalizó.



## EL BÁSQUETBOL 3X3 LLEGÓ AL BARRIO SARMIENTO

En una acción coordinada entre la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Goya, a cargo de Alejandro Lago y la Asociación Goyana de Básquetbol, se organizó el torneo «3X3» de Básquet comunitario y para la juventud. El sábado se concretó en el Polideportivo del barrio Sarmiento y en los próximos fines de semana se desarrollará en distintos puntos de la ciudad.



El sábado se disputó tanto en categoría masculina como femenina, desde las 14,30 y finalizó cerca de la hora 20.

Los chicos del barrio Sarmiento y de los alrededores participaron del torneo en uno de los aros de la cancha. Mientras que profesores de la Dirección de Deportes enseñaban a otros chicos los elementos de la práctica del básquetbol.

Esta actividad se repetiría en el mismo barrio el próximo fin de semana. Luego se realizaría en otros barrios.

El presidente de la Asociación Goyana de Básquetbol, Hernán Laprovitta, hizo una evaluación muy positiva de este encuentro de básquetbol: “Salió muy lindo, hubo una buena cantidad de chicos. Resultó un lindo espectáculo y sobre todo los chicos del barrio vieron un poco de básquetbol. Al utilizarse un solo aro, en el otro estaban los chicos del barrio con los profesores de la Dirección de Deportes quienes les enseñaban tiros, bandejas, estuvieron toda la tarde trabajando ahí”.

“Este es un trabajo que se hizo entre la Asociación Goyana de Básquetbol y la Municipalidad de Goya”, destacó Laprovitta quien comentó de la continuidad pero no precisó “a qué barrio se llevará esta actividad próximamente”.

### CAMPUS DE KAMMERICHS

También Laprovitta comunicó que los días 8, 9 y 10 de septiembre, en las instalaciones del Club Unión se realizará el segundo campus de Federico Kammerichs. Informó que “las inscripciones están abiertas”.

“Está en carpeta la presencia de Paolo Quinteros, quien vendrá a acompañar a Federico y estará un equipo de trabajo con profesores que vienen de distintos lugares del país. Son todos profesores de buen nivel que dictan el curso a los chicos. Esto se realiza en distintas estaciones. Cada profesor se encarga de una parte del básquetbol y los chicos van pasando por todas las estaciones. Esto empieza el viernes por la tarde y se extiende hasta las 22. Continúa el sábado toda la mañana y tarde y culmina el domingo. Con cada inscripción se le da una remera a cada uno de los chicos”, comentó Laprovitta.

“El costo de inscripción, hasta el 31 de julio, es de 12 mil pesos, o en tres cuotas de 5 mil pesos. Este campus, en comparación a otros que se realizan en el país, es el más económico”, remarcó.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
**Alejandro Medina**